

Salmo 52:1-56:13
Por Chuck Smith

El Salmo 52 es al músico principal. Es una oración de David. Es un poema o una canción que el escribió cuando Doeg el edomita fue y le informó a Saúl diciendo: "David ha ido a la casa de Abimelec".

Ahora cuando Doeg vino a Saúl, dijo "David estaba allí y el sacerdote le ayudó. Le dió pan y le dió la espada de Goliath" Y Saúl, en su estúpida y ciega ira, salió y mató a todos los sacerdotes y sus hijos. David ahora está molesto por este Doeg que le dijo a Sault que el estaba allí. Así que este Salmo está dirigido en contra de Doeg.

¿Por qué te jactas de maldad, oh poderoso? La misericordia de Dios es continua. Agravios maquina tu lengua; Como navaja afilada hace engaño. Amaste el mal más que el bien, La mentira más que la verdad. Selah Has amado toda suerte de palabras perniciosas, Engañosa lengua. Por tanto, Dios te destruirá para siempre; Te asolará y te arrancará de tu morada, Y te desarraigará de la tierra de los vivientes. Selah. Verán los justos, y temerán; Se reirán de él, diciendo: He aquí el hombre que no puso a Dios por su fortaleza, Sino que confió en la multitud de sus riquezas, Y se mantuvo en su maldad. Pero yo estoy como olivo verde en la casa de Dios; En la misericordia de Dios confío eternamente y para siempre. Te alabaré para siempre, porque lo has hecho así; Y esperaré en tu nombre, porque es bueno, delante de tus santos. (Salmo 52:1-9).

Así que como que David esta como orando esto en cuanto a esto hombre que ha causado la muerte del sacerdote que le ayudó.

El Salmo 53 es el mismo que el Salmo 14. Estos son Salmos similares. Hay cerca de tres lugares en donde los Salmos se repiten, no en su conjunto, tal como... esto es muy parecido en su globalidad con el Salmo 14, quizá tres o cuatro versículos están repetidos. Pero este, todo el Salmo.

Dice el necio en su corazón: No hay Dios. (Salmo 53:1).

Pablo dijo “Pues habiendo conocido a Dios, no le glorificaron como a Dios, ni le dieron gracias, sino que se envanecieron en sus razonamientos, y su necio corazón fue entenebrecido. Profesando ser sabios, se hicieron necios” (Rom 1:21-22) Si usted encuentra a una persona que dice “Soy un ateo”, con respecto a la Palabra de Dios el tal es un necio.

Se han corrompido, e hicieron abominable maldad; No hay quien haga bien. Dios desde los cielos miró sobre los hijos de los hombres, Para ver si había algún entendido Que buscara a Dios. Cada uno se había vuelto atrás; todos se habían corrompido; No hay quien haga lo bueno, no hay ni aun uno. (Salmo 53:1-3)

Pablo cita esto en Romanos capítulo 3.

¿No tienen conocimiento todos los que hacen iniquidad, Que devoran a mi pueblo como si comiesen pan, Y a Dios no invocan? Allí se sobresaltaron de pavor donde no había miedo, (Salmo 53:4-5):

El malvado teme cuando no hay causa por la cual temer.

Porque Dios ha esparcido los huesos del que puso asedio contra ti; Los avergonzaste, porque Dios los desechó. ¡Oh, si saliera de Sion la salvación de Israel! Cuando Dios hiciere volver de la cautividad a su pueblo, Se gozará Jacob, y se alegrará Israel. (Salmo 53:5-6)

Ahora esta es una oración, de hecho, para el futuro cuando Jesús venga y establezca el reino. La salvación de Israel saliendo de Sión es siempre una referencia al glorioso regreso milenial de Cristo.

Quando Dios hiciere volver de la cautividad a su pueblo, Se gozará Jacob, y se alegrará Israel (Salmo 53:6).

El Salmo 54 es al músico principal sobre un instrumento de cuerdas. Una oración de David cuando los Zifeos vinieron y dijeron a Saúl, "David está escondiéndose en el desierto de Zif" Y así que, aunque el no se había preocupado acerca de Doeg diciéndole a Saúl dónde estaba, ni se preocupó acerca de los Zifeos. Así que el tenía unas pocas palabras de elección para ellos.

Oh Dios, sálvame por tu nombre, Y con tu poder defiéndeme. Oh Dios, oye mi oración; Escucha las razones de mi boca. Porque extraños se han levantado contra mí, Y hombres violentos buscan mi vida; No han puesto a Dios delante de sí. Selah He aquí, Dios es el que me ayuda; El Señor está con los que sostienen mi vida. El devolverá el mal a mis enemigos; Córtalos por tu verdad. Voluntariamente sacrificaré a ti; Alabaré tu nombre, oh Jehová, porque es bueno. Porque él me ha librado de toda angustia, Y mis ojos han visto la ruina de mis enemigos. (Salmo 54:1-7)

Así tenemos la oración de David para que Dios lo honrara, y cuidara de sus enemigos.

Salmo 55,

Escucha, oh Dios, mi oración, Y no te escondas de mi súplica. Está atento, y respóndeme; Clamo en mi oración, y me

conmuevo, A causa de la voz del enemigo, Por la opresión del impío; Porque sobre mí echaron iniquidad, Y con furor me persiguen. (Salmo 55:1-3)

Le dije, David era capaz de inspirar odio y amor. Usted o lo amaba o lo odiaba. Y los sentimientos hacia David eran bastante fuertes. Y siempre estaba orando acerca de los enemigos, y quienes estaban detrás de él, y quienes buscaban destruirle.

" Porque sobre mí echaron iniquidad, Y con furor me persiguen.."

Mi corazón está dolorido dentro de mí, Y terrores de muerte sobre mí han caído. Temor y temblor vinieron sobre mí, Y terror me ha cubierto. Y dije: ¡Quién me diese alas como de paloma! Volaría yo, y descansaría. Ciertamente huiría lejos; Moraría en el desierto. Selah Me apresuraría a escapar Del viento borrascoso, de la tempestad. Destrúyelos, oh Señor; confunde la lengua de ellos; Porque he visto violencia y rencilla en la ciudad. Día y noche la rodean sobre sus muros, E iniquidad y trabajo hay en medio de ella. Maldad hay en medio de ella, Y el fraude y el engaño no se apartan de sus plazas. (Salmo 55:4-11)

David evidentemente escribió este Salmo cuando estaba escapando de Absalón. Porque el consejero más cercano y amigo, Ahitofel, de hecho se reveló en contra de David cuando Absalón también lo hizo. El fue con Absalón. Y Ahitofel comenzó a aconsejar a Absalón que destruyese a David. Esto es lo que realmente hiere a David, es que Absalón se haya vuelto en contra de él. David dijo,

Porque no me afrentó un enemigo, Lo cual habría soportado; Ni se alzó contra mí el que me aborrecía, Porque me hubiera ocultado de él; Sino tú, hombre, al parecer íntimo mío, Mi guía, y mi familiar; Que juntos comunicábamos dulcemente los

secretos, Y andábamos en amistad en la casa de Dios. (Salmo 55:12-14).

Así que David está tan herido por causa de que no fue un enemigo de él el que hizo una cosa tan sucia, sino que fue un compañero con el que tenía un hermoso compañerismo. Habían hablado juntos. Se habían aconsejado juntos. Habían ido a la casa de Dios y habían tenido compañerismo juntos, y con todo él se dio vuelta contra David. Y eso es siempre, yo pienso, unas de las experiencias que más duelen, cuando hombres en los cuales confiamos y pusimos nuestra confianza, toda la confianza, y les hemos confiado incuestionablemente y han trabajado junto a nosotros. Y les hemos dado grandes responsabilidades. Y de pronto se vuelven y comienzan a decir mentiras viciosas. Y violan la confianza puesta en ellos. Se vuelven en contra de usted. Detractan de usted, y eso duele porque usted puso toda su confianza en ellos. Usted confió en ellos completamente. Y de pronto usted se da cuenta, como David en el versículo 21, las palabras de mi boca eran más suaves que la manteca pero la guerra estaba en su corazón. Sus palabras eran más suave que el aceite, y con todo como una espada.

Y eso es lo que realmente hiera, cuando alguien en el cual usted ha confiado completamente, y confiado gran parte del ministerio y luego se dan vuelta y tratan de quitárselo a usted. Eso duele más allá que cualquier cosa que alguna vez haya dolido, en lo que hace al ministerio.

Y David sintió este mismo dolor. El dolor que produce un amigo, un camarada, un socio, alguien con el cual usted tiene compañerismo y confianza, cuando se vuelve en contra de usted. Así que David habla de esto, el darse vuelta de Ahitofel. Y David no es tan agradable con él después de volverse. Le dice,

*Que la muerte les sorprenda; Desciendan vivos al Seol,
Porque hay maldades en sus moradas, en medio de ellos. En*

cuanto a mí, a Dios clamaré; Y Jehová me salvará. (Salmo 55:15-16).

Usted sabe, esto va a destruirme. El Señor habrá de cuidarme. Pero las tragedias seguirán a estas,

Tarde y mañana y a mediodía oraré y clamaré, Y él oirá mi voz. El redimirá en paz mi alma de la guerra contra mí, Aunque contra mí haya muchos. Dios oirá, y los quebrantará luego, El que permanece desde la antigüedad; Por cuanto no cambian, Ni temen a Dios. Selah Extendió el inicuo sus manos contra los que estaban en paz con él; Violó su pacto. (Salmo 55:17-20)

Promesas y pactos rotos.

Los dichos de su boca son más blandos que mantequilla, Pero guerra hay en su corazón; Suaviza sus palabras más que el aceite, Mas ellas son espadas desnudas. [David dijo] Echa sobre Jehová tu carga, y él te sustentará; No dejará para siempre caído al justo. Mas tú, oh Dios, harás descender aquéllos al pozo de perdición. Los hombres sanguinarios y engañadores no llegarán a la mitad de sus días; Pero yo en ti confiaré. (Salmo 55:21-23)

Este es el único lugar al cual moverse, al Señor. Y hay confort y bendición y gozo.

El Salmo 56. Esta es una oración de David cuando escuchó una paloma silenciosa. El sin duda escuchó estas palomas arrullando a la distancia. Hay una especie de algo sentimental y atemorizante acerca de estas palomas cuando se escucha su arrullo. El dijo,

Ten misericordia de mí, oh Dios, porque me devoraría el hombre; Me oprime combatiéndome cada día. Todo el día mis

enemigos me pisotean; Porque muchos son los que pelean contra mí con soberbia. En el día que temo, Yo en ti confío. (Salmo 56:1-3).

Que cosa buena de aprender. A lo que sea que usted pueda tener miedo, simplemente ponga su confianza en el Señor.

En Dios alabaré su palabra; En Dios he confiado; no temeré; ¿Qué puede hacerme el hombre? Todos los días ellos pervierten mi causa; Contra mí son todos sus pensamientos para mal. Se reúnen, se esconden, Miran atentamente mis pasos, Como quienes acechan a mi alma. Pésalos según su iniquidad, oh Dios, Y derriba en tu furor a los pueblos. Mis huidas tú has contado; Pon mis lágrimas en tu redoma; ¿No están ellas en tu libro? (Salmo 56:4-8)

Ahora la Biblia nos enseña que hay un libro de recordación que Dios guarda. La Biblia nos dice que en el gran día de Juicio, los libros serán abiertos y las personas serán juzgadas por las cosas escritas en los libros. Ahora, el hombre es capaz de guardar registros interesantes de su pasado; ustedes tienen registros hoy. Muchos de ustedes han preservados muchos registros interesantes del pasado; tienen filmaciones de ellos. Y cada tanto usted saca el proyector cuando la familia se ha congregado, y usted mira las fotos cuando eran niños, y usted tiene una interesante noche de recordación al mirar estas filmaciones. Ahora creo que si el hombre es capaz de desarrollar tales dispositivos de grabación seguramente Dios, sin dudas, es capaz de producir cualquier escena que alguna vez haya tenido lugar en su vida en algún momento. Así que si usted quiere tratar de negar delante de Dios alguna acusación que es traída en contra suya, Dios probablemente tenga una pantalla gigante, y de pronto usted podrá verse haciendo la cosa. Y al apagarlo usted dirá, "Ok, lo confieso. Soy culpable. Apáguelo." En el libro de recordación, el libro

de Dios. Está el libro de la vida en el cielo en el cual su nombre ha sido registrado, ustedes que han recibido a Jesucristo.

Serán luego vueltos atrás mis enemigos, el día en que yo clamare; Esto sé, que Dios está por mí. (Salmo 56:9).

Oh, “Dios es por mí” de hecho. Pienso que ese es uno de los conceptos más importantes de Dios que necesitamos recordar. Dios es por nosotros. Muchas veces nos imaginamos a Dios como estando en contra de nosotros. Vemos a Dios como esperando por nosotros a que realicemos algo mal, de manera que El pudiera golpearnos con Su mano de justicia. Pensamos en Dios con frecuencia como estando en contra de nosotros, opuesto a nosotros. Pero en realidad, Dios es por nosotros. Y “si Dios es por nosotros, ¿quien es contra nosotros?” Así que es importante que tengamos los conceptos correctos de Dios.

En Dios alabaré su palabra; En Jehová su palabra alabaré. (Salmo 56:10):

Porque se que Dios es por mi, la alabanza llena mi corazón.

En Dios alabaré su palabra; En Dios he confiado; no temeré; ¿Qué puede hacerme el hombre? Sobre mí, oh Dios, están tus votos; Te tributaré alabanzas. Porque has librado mi alma de la muerte, Y mis pies de caída, Para que ande delante de Dios En la luz de los que viven. (Salmo 56:11-13)